

Honda Civic kommt als Kombi

Der Honda Civic kommt als Kombi. 2013 soll ein Konzeptmodell gezeigt werden, gab Honda Europapäsident Manabu Nishimae beim Pariser Autosalon bekannt. Damit hat das Unternehmen derzeit drei neue europäische Varianten seines Modells in der Pipeline.

Gebaut werden alle Civic-Varianten im englischen Honda Werk in Swindon. Dort waren jüngst 267 Millionen britische Pfund investiert worden, um den Bau neuer Motoren und Modelle zu ermöglichen. Bis Ende des Fiskaljahrs wird sich die dortige Produktion gegenüber 2011 verdoppelt haben – auf rund 182 000 Einheiten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Honda Civic Kombi.